

Exposiciones

Llega a México la seductora exposición itinerante que abre un espacio lúdico en el que podremos hacer descubrimientos fascinantes sobre el universo de la relojería suiza.

Excelencia Suiza

Ana Ramos

Think Time-Think Swiss Excellence es una interesante exposición temática itinerante de la Federación de la Industria Relojera Suiza. En ella se ofrece un amplio panorama del sector relojero de ese país, y se puede apreciar el carácter pluralista de dicha industria. Es una forma de comunicación nueva y seductora que ofrece a los visitantes información valiosa en un marco estéticamente atractivo. La exposición sensibiliza al público sobre la riqueza y la variedad de la industria relojera suiza y estará en el Centro Santa Fe de la ciudad de México del 26 al 29 de septiembre. Ha recorrido gran parte del mundo y visitado países como Suiza, Bélgica, Tailandia, Italia, Hong Kong, India, Argentina y Brasil. Al terminar sus días en nuestro país, Think Time-Think Swiss Excellence seguirá su recorrido por el mundo, y llegará a tierras colombianas y venezolanas.



Innovación escenográfica

La exposición, estructurada por temas, ocupa ocho paneles. Todos ellos están equipados con una vitrina y dos pantallas de cristal líquido en las que se proyectan los contenidos temáticos. Se ha concedido gran importancia a las tecnologías de la imagen y el sonido, que permiten al visitante penetrar a un universo lúdico y didáctico a la vez.

Los diferentes elementos (herramientas de relojero, cajas y mecanismos de relojes, gráficos y tablas) dispuestos en las vitrinas tienen una dimensión concreta y refuerzan el impacto de los mensajes audiovisuales. Se exhibirán aquí objetos de 17 marcas suizas, con lo que se mostrará la diversidad en la industria relojera helvética. Grupo Swiss Time y Cronometría participarán en el evento como patrocinadores importantes.

La estética es absolutamente contemporánea y el conjunto destaca el carácter moderno de una industria que está en la vanguardia del progreso. Paneles *high-tech*, videoclips y animaciones invitan al público a echar una mirada actual a los contenidos que desfilan ante sus ojos.

Sin embargo, y a pesar de la presencia de esta tecnología, el tema de la tradición no ha sufrido ningún descuido, pues es una característica fundamental de la relojería suiza. Los elementos dispuestos en las vitrinas de los paneles, sumados a una interesante selección de fotografías, son testimonio de que el dominio de la calidad y de la precisión ha sido un incentivo que siempre ha permitido a los relojeros suizos superarse. Por ello también se contará con la presencia de dos relojeros, que enseñarán el valor de lo hecho a mano, al mostrar cómo se montan los relojes.

Ocho paneles, ocho facetas que testimonian acerca de un mundo en constante cambio, rico en impresiones y contrastes, y como hilo conductor, la permanencia de la característica más particular de la relojería suiza: el increíble equilibrio logrado entre tradición e innovación.



Exposiciones

Exposición caleidoscópica

Este panorama del mundo de la relojería suiza presenta una imagen global de una industria en plena evolución. En esta perspectiva, Think Time-Think Swiss Excellence propone una doble forma de lectura. La primera inscribe la historia de la relojería suiza en una continuidad temporal y destaca las grandes innovaciones logradas a lo largo de los siglos. El visitante puede seguir así la evolución de esta industria y comprender la importancia de la tradición de maestría artesanal transmitida de generación en generación. La segunda lectura permite constatar cómo esa herencia se actualiza en la relojería de nuestros días. Este nivel, que pone el acento en los conceptos de innovación, tecnología avanzada o investigación en el desarrollo, abre nuevos horizontes y permite imaginar cómo será la relojería del futuro.

La exposición hace hincapié también en el aspecto más fuerte y valioso de la relojería suiza. Íntimamente asociada a las nociones de calidad y precisión desde hace cuatro siglos, los relojeros suizos continúan buscando la excelencia. Formaciones especializadas de alto nivel, equipos muy modernos y materiales rigurosamente seleccionados son las condiciones necesarias para crear los tesoros de la mecánica producidos por la industria relojera suiza. Y como la fiabilidad de un reloj es tan preciosa como el objeto en sí, dicha industria ha desarrollado una verdadera red para asegurar, en todos los centros neurálgicos del mundo, un servicio al cliente de tan buena calidad como sus relojes. ■

